
 
 
 

Saint-Étienne, mardi 06 décembre 2011 
 
 
 

Communiqué de presse 
 
 

 
 

A 45 : Maurice Vincent et Bernard Bonne 
demandent à être reçus par le Premier Ministre 

 
 
 
Le département de la Loire et la communauté d’agglomération de Saint-Étienne ont confirmé le 16 
novembre dernier au Préfet de Région leur accord pour prendre en charge une part du 
financement du projet A 45. 
 
Il serait incompréhensible que de nouvelles hypothè ses soient avancées, remettant en 
cause la déclaration d'utilité publique publiée en 2008. Cela contraindrait à reprendre toute la 
procédure, et à retarder à nouveau de plusieurs années la réalisation de cette autoroute, alors que 
les problèmes d’encombrements, de pollution et de sécurité ne cessent de s’aggraver sur l’A 47. 
 
« C’est pourquoi, nous demandons que l’appel à concession soit lancé et nous sollicitons une 
audience auprès du Premier Ministre , dès que possible, afin de débloquer ce dossier ». 
 
 

 
Bernard BONNE  

Président du Conseil Général de la Loire 
Maurice VINCENT  

Maire de Saint-Étienne 
Président de Saint-Étienne Métropole 
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